
从感官之乐到生活之乐

    짹틴ꎬ죃뻓볒짺믮룼쏀
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뗄쟩탷듟뮯볁ꎬ뛔뻓볒럕캧폐
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틋볒킯쫖훇쓜컞쿟틴쿬

Sonosꎬ뫏ퟷ췆돶좫탂훇쓜틴
쿤쾵쇐 SYMFONISK 쾣쒷뢥

쮹ퟮ뷼헽쪽랢쫛ꆣ퓚듋듎뫏ퟷ

훐ꎬ쮫랽룷좡쯹뎤ꆣ퓚닺욷샠탍짏ꎬ쾵쇐냼

몬 Wi-Fi 첨뗆틴쿤벰 Wi-Fi 쫩볜틴쿤ꎬ붫
첨뗆폫틴쿤뫏뛾캪튻ꎬ퓚능럅틴욵뗄춬쪱펪

퓬컂얯죡뫍뗄맢펰ꎻ퓚릦쓜짏ꎬ뻟폐췢퓚쏀
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떥욷ꎬ튻쳵뗧쿟ꎬ솽훖릦쓜ꆣ틔므탂뗄랽쪽
ힰ뗣뻓볒짺믮ꎬ죋쏇퓚볒뻍쓜쿭쫜룐맙횮

샖ꎬ뷸뛸첽쯷짺믮횮샖ꆣ

疫情之下整
个时装产业受到
冲击，上海时装
周火速打造出全
球首个“云上时
装周”，突破了时
装秀的物理限
制，150 场线上
发布集结亮相云
端。网友们表示：
每个人都是头排
看秀嘉宾啦。没
过瘾？可回看。除
了走秀直播，还
可即看即买。不
得不说疫情为难
了上海时装周，
也成就了上海时
装周。我们选取
了 2 个具有代表
性的设计师品
牌，带你一同去
领略全球首个
“云上时装周”的
魅力以及他们的
反思。

“云”上时装周
时尚新趋势

以“自然”为信仰
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    2012年对于班晓雪来说

是生命中很重要的一年，辞去
了“例外”主设计师的他，对之

后的职业发展并没有明确的
打算 ， 拥有个人设计品牌

“BAN XIAOXUE”只是一个
偶然———因为要参加国际羊

毛局举办的比赛，主办方要求

参赛者必须有自己的品牌。结
果我们都知道了：他不仅获得

了 2012年度 “国际羊毛标志
大奖”中国区冠军，还用比赛

的奖金加上他的积蓄 ，于
2014 年 开 启 了 BAN XI鄄

AOXUE的精彩人生。

班晓雪
有限生命，无限生长

    樊一潼/컄

    源于对传统服饰的热爱和传承东方文化的

使命感，“花木深”于 2011年创立。目前的主设计
师是毕业于英国伦敦艺术大学时装学院服装设

计与制版专业的郑文君。

花木深
对中式服装爱得深沉

飞针走线“绣”工艺
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릤췪돉ꎬ쎿튻볾쯕탥떥욷뚼뻟폐쫕님벶
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뺫폚뻮뮨릤틕벰램쪽릳헫듌탥벼틕뗄뒴
탂뫍짨볆ꆣ

疫情后让传统文化多走出去
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럧ꆢ뒫춳컄뮯폫죕뎣뿮쪽뗄뷡뫏ꎬ늻쫇떥뒿틀
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ퟔ좻뗄쯄튪쯘ꆣ

疫情之下的更多可能

늻튪틔캪ퟶ짨볆뗄냠쿾톩쫇룐탔뗄ꎬ
쏦뛔춻죧웤살뗄틟쟩ꎬ쯻듸쇬욷없뿬쯙랴

펦ꎬ럇뎣샭탔ꆢ맻뛏ꆣ

용죧쯻뛔쿺쫛뗄샭뷢쫇헢퇹뗄ꎺ듓맽
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뛔퓆짏쪱ힰ훜ꎬ쯻튲폃뺫좷뗄쫽뻝쮵

뮰ꎺ횱능맛뾴듎쫽ꎺ7973ꎻ맛뾴죋쫽ꎺ4208ꎻ
맛뾴헟뮭쿱ꎺ쓪쇤ꎺ90 뫳 30.5%ꆢ80 뫳

38%ꎬ탋좤ꎺ쪱짐얮탔 12%ꆢ냗뢻쏀 10%ꆢ
쫽싫듯죋 7%ꆢ볒춥훷뢾 5%ꎬ뗘폲ꎺ뛾쿟돇

쫐 33.8%ꆢ튻쿟돇쫐 20.7%ꆢ죽쿟돇쫐

19%ꆣ쯻믡ퟜ뷡ꎺ랢늼떱쳬뗄맘힢뛈뇈죕
뎣욽뻹횱능맘힢뛈퓶뎤 100%ퟳ폒ꎬ떫쯻
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폐뛔퓆짏쪱ힰ훜헻쳥탎쪽뗄붨틩ꎺ욷없뗄

랢늼뗷탔펦룃룼볓춻돶ꎬ폐쿠뛔춳튻뗄뇪

ힼꎬ좻뫳퓙뷡뫏룷욷없뗄뒴틢좥퇓햹ꎻ쿈
냑싴믵뗄늿럖럅퓚럖믡뎡ꎬ쿱 Showroom

뗄탎쪽ꎬ죃욷없뿉틔튵싴믵ꎻ좻뫳퓚
App짏탨튪폐쏷좷뗄죫뿚ꎬ죃쿫맘힢뗄맛

훚뿉틔랽뇣뷸좥맛뾴ꎬ튲뿉틔놻룼뛠뿍釴

뷓뒥떽ꎬ뛸늻쫇횻폐ퟔ벺뗄뿍뮧ꎬ헢퇹닅
쓜듯떽쮫펮뗄킧맻ꆣ쯹틔ꎬ쿖퓚컒쏇횪뗀

캪뫎 BAN XIAOXUE 뛌뛌 6 쓪뻍뾪짨쇋
70뛠볒뛀솢뗪워ꎬ퓚짌튵짏좡뗃돉릦뗄풭

틲쇋ꎬ믲탭쓜룸웤쯻짨볆쪦틔웴뗏ꆣퟮ뫳ꎬ
떱컒컊쯻ꆰ뫳틟쟩쪱듺ꆱꎬퟷ욷믡폐쪲쎴탂

뗄쇬컲뫍뇤뮯뗄쪱뫲ꎬ쯻뗄믘듰쇴쿂쇋튻

뒮쪡싔뫅ꎬ룸폨컒쏇룼뛠뗄웚듽ꎺ랲탄쯹
췹ꎬ쯘싄뿉듯ꆭꆭ


